

EL GOBIERNO ARGENTINO OFRECE CUMPLIR
LAS DEMANDAS OBRERAS DE LA CONSTITUCION

BUENOS AIRES, 20 de mayo.—Un documento del Comité de Lucha de los trabajadores de Villa Constitución, dado a conocer hoy, señala que el levantamiento de la huelga después de 2 meses, resultó del compromiso del gobierno a liberar a los dirigentes presos y levantar la intervención de los sindicatos. (PL).

Cedió el Gobierno Argentino Ante la Huelga de Villa Constitución

Los Obreros Levantaron las Medidas de Fuerza Tras el Compromiso Oficial de Liberar a los Dirigentes Presos y Levantar la Intervención a los Sindicatos

(UPL, AFP, AP y PL)

BUENOS AIRES, 20 de mayo. — Un llamamiento a continuar la lucha por la liberación de los dirigentes metalúrgicos de Villa Constitución hizo el comité de lucha que dirigió la huelga de 61 días levantada ayer.

En un aviso pagado que publicaron los diarios de esa localidad, de la provincia de Santa Fe, el comité explicó que decidió suspender el paro laboral "para facilitar una solución" de sus demandas.

Señaló que "estos heroicos dos meses de lucha no fueron suficientes para lograr la satisfacción de todos los puntos, pero hemos logrado importantes victorias".

El anuncio mencionó que el gobierno se comprometió a liberar a los detenidos y "la burocracia sindical" a entregar las seccionales al cuerpo de delegados.

"Las patronales nos manifestaron que pagarán el aumento y que no habrá represalias", agregó.

PARO DE PRENSA

Entre tanto, en señal de repudio por el asesinato del periodista Jorge Money, acribillado a balazos por un comando de ultraderecha, no aparecieron hoy los vespertinos en la capital argentina.

La decisión adoptada por los periodistas alcanzó a todos los medios de difusión escritos.

Esta mañana sólo salieron a la venta los diarios *Mayoría* y *Última Hora*, aunque se consignó que ambos no se editarán mañana.

Alcanzan a dos millones los ejemplares que se editan en Buenos Aires, correspondiente a siete matutinos y dos vespertinos.

El sepelio del periodista Money se realizó en medio de una gran preocupación del gremio de prensa, sensibilizado por las acusaciones contra los matutinos *La Opinión* y *El Cronista Comercial* emanadas de la Cadena Nacional de Televisión, que estimó hacen el juego de la subversión.

La Asociación de Periodistas de Buenos Aires (APBA) dio a conocer una declaración sobre el crimen donde "manifiesta su rechazo a tanta violencia, incesante y destructiva, y mantiene su posición de no hacer el juego a la reacción cuyo objetivo es desarticular al país que produce".

El jefe de prensa del Partido Radical se hizo presente en el velatorio de Money en representación de esa agrupación política que dirige Ricardo Balbín.

Desde Caracas, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa (SNTP) envió hoy un telegrama a la presidente de Argentina, María Isabel Martínez, donde protesta por el asesinato.

En el mensaje a la presidente, el SNTP se solidariza con la protesta de los medios de comunicación y organizaciones gremiales argentinas, por el citado crimen.

Al mismo tiempo, el SNTP pide a la presidente argentina que "abra una investigación sobre el hecho, para terminar con la ola de crímenes que ha cometido la llamada Alianza Anticomunista Argentina".

La Federación Argentina de Periodistas dio un comunicado en el que "condena este gravísimo crimen, que constituye un ataque a la libertad de prensa y agravia a la cultura argentina", y agregó que apoya las medidas de fuerza dispuestas por miembros del gremio periodístico en protesta contra el asesinato.

Por su parte, la Unión de Periodistas Profesionales de Buenos Aires manifestó "su más enérgica condena y su plena solidaridad con las medidas de fuerza dispuestas por sus compañeros de tareas del diario *La Opinión*, como expresión de repudio por este bochornoso crimen que agravia a la cultura del pueblo".

El comunicado de la Unión de Periodistas señaló además "la falta de seguridad personal para los periodistas", calificándola como "atentado a la libertad de prensa y al derecho del pueblo a ser informado objetivamente".

FANATISMO PROGOVERNAMENTAL

La Opinión es uno de los blancos predilectos de la revista *Semana Política*, que refleja la posición de la derecha oficialista y que hoy publicó un "informe exclusivo" sobre un grupo de choque de esta tendencia, recientemente creado, cuyo lema es "el mejor enemigo es el enemigo muerto".

En el reportaje, el líder de la organización *El Caudillo*, Fernando Alvarez, advirtió que su grupo irá "hasta la eliminación física de aquella amenaza que pueda perturbar el desarrollo normal de nuestro gobierno".

El Caudillo era un semanario de igual nombre que dejó de aparecer a fines de marzo pasado, cuando su director Felipe Romeo anunció que "ya ha pasado el tiempo de las palabras y entraremos en el periodo de los hechos".

Romeo dijo en la nota de *Semana Política* que "somos ultraverticalistas y fanáticos, con todo lo que ello implica".

DIVERGENCIAS CASTRENSES

Por otro lado, en Madrid, el dirigente peronista Jorge Antonio dijo que "el general Leandro Anaya fue desplazado de la jefatura del ejército argentino porque se negó a hacer intervenir a la tropa contra obreros en huelga".

Antonio fue consejero político durante el largo exilio que vivió el ex presidente argentino Juan Perón en España.

Antonio acusó al ministro de Bienestar Social argentino, José López Rega, de haber querido obligar a Anaya a hacer intervenir la tropa "contra obreros en huelga por razones laborales y para protestar contra la inflación y la disminución de su poder adquisitivo".

Anaya, dijo Antonio, "respondió negativamente y afirmó que 'esas cosas no se pueden arreglar a tiros'".

El ex consejero de Perón dijo que "la paciencia de los militares ante los actos cometidos por inspiración de López Rega tendrá sin duda un límite".

Antonio sostuvo que el cambio de jefatura del ejército "es una etapa más en la degradación del proceso popular que comenzó en 1973".